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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N. 3/2016 

Oggi, 16 febbraio  2016 alle ore 20,00 presso la sede sociale in Medicina Via L. Fava, 421 si è riunito il Consiglio di 

Amministrazione per trattare, discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1)     Piano Commerciale anno 2016; 

2)     Varie ed eventuali   

Assume la Presidenza il Sig. Aldo Sabattini , che constata che  i Consiglieri: 

Aldo Sabattini:   PRESENTE; 

Paolo Camaggi:   PRESENTE; 

Franco Baccilieri:  PRESENTE; 

Chiara Cavina:   PRESENTE; 

Alessandra Pariani:  PRESENTE; 

Giuseppe Astorino:  ASSENTE; 

Raffa Federica:   ASSENTE; 

 oltre ai Sigg. ri  Vito Giacalone, Francesco Diemoz e Simona Santoli, dichiara regolarmente costituito ed atto a 

deliberare il Consiglio e chiama a fungere le funzioni di Segretario il Sig. Francesco Diemoz che accetta. 

PIANO COMMERCIALE 2016. Relativamente al primo punto all’ordine del giorno prende la parola la Sig.ra Simona 

Santoli che relazione al Consiglio di Amministrazione le attività di promozione e sviluppo dell’immagine del Centro 

appena concluse e da svolgersi per l’anno 2016: 

- Scuole del Comune di Medicina: si ribadisce che i rapporti intrattenuti con gli istituti scolastici del Comune, 

anche in relazione all’entità delle elargizioni a loro favore (circa Euro 3.000,00.= per l’anno 2015), non sono 

pienamente soddisfacenti per carenza di partecipazione e collaborazione sulle attività organizzate, da parte 

degli alunni, ma soprattutto da parte del corpo docenti e dirigenti scolastici. Lo spirito originario di tali attività 

era quello di avvicinare le famiglie al Centro Commerciale Medicì. Il consigliere Paolo Camaggi fa presente, 

in tale sede, che risulta difficile, dopo tanti anni di collaborazione e presenza, allontanarsi dal mondo scolastico 

medicinese. Il Consiglio, sul punto, incarica la Sig.ra Simona Santoli di organizzare un incontro con la 



dirigenza scolastica per approfondire il tema della collaborazione con gli Istitutii, richiedendo una 

partecipazione fattiva agli eventi organizzati dal Centro Commerciale Medicì, diversamente potrebbe essere 

necessario abbandonare tale sponsorizzazione. 

Per il 2016 si potrebbe, eventualmente, sponsorizzare direttamente il Centro Commerciale con cartellonistiche 

ad-hoc all’interno della “Festa della scuola” ed attivare una forma pubblicitaria maggiormente auto 

referenziante, quale l’inserzione di un articolo all’interno di alcune principali testale giornalistiche locali. 

- Locali ex Unipol: il consigliere Paolo Camaggi informa il Consiglio che a partire dal 22/02/2016 non saranno 

più disponibili per attività promozionali in quanto la proprietà intende locarli. 

- 20/02/2016: la Sig.ra Simona Santoli curerà  un evento a tema carnevalesco che prevedrebbe la realizzazione 

di maschere e relativa sfilata oltre all’assegnazione di premi offerti dagli esercenti aderenti. 

- 20/03/2016: la Sig.ra Simona Santoli curerà  un evento in vista della festività pasquale durante il quale 

verranno realizzati fiori ed altri addobbi di carta che potranno essere utilizzati per allestire le vetrine degli 

esercenti interessati. Al termine della manifestazione potrebbe essere prevista anche una premiazione. 

-  AIL: il Consiglio autorizza la concessione di uno spazio all’Ente per la vendita di piante al fine di raccogliere 

fondi da destinare alla ricerca, laddove venga anche fornito personale totalmente autonomo nella conduzione 

dell’evento. 

- Notte rosa: la Sig.ra Simona Santoli propone di organizzare tra fine Maggio ed il primo week end di Giugno un 

evento musicale (a 2 palchi, uno sul fronte e l’altro sul retro del Centro) durante il quale il Centro 

Commerciale, ed i propri esercenti manterranno aperte le proprie attività, il tutto eventualmente con il 

coinvolgimento della Scuola di Musica di Medicina.  

- Lega del filo d’oro: la Sig.ra Simona Santoli illustra la possibilità di sponsorizzare tale Ente il quale 

organizzerebbe, totalmente a propria cura e con il coinvolgimento della Polisportiva Villafontana, un evento 

gastronomico e sportivo. Il Consiglio la autorizza ad approfondire ed a prendere contatti sul punto. 

- Bimbi in bici: la Sig.ra Simona Santoli per l’evento propone di offrire un rinfresco ai partecipanti presso il 

Centro Commerciale Medicì. 

- Sport a Medicina: il Presidente Aldo Sabattini informa il Consiglio che nel corso del 2016 al parquet del 

Palarambaldi sarà applicato il logo del Centro Commerciale Medicì mediante decalcomania. 

- Compleanno Centro Commerciale: da definire, ma sarà chiaramente ripetuto. 

- Barbarossa:  da definire prossimamente.  



Il Consiglio invita, a tal proposito, la Sig.ra Simona Santoli a redigere un budget di spesa 2016 per l’organizzazione e la 

realizzazione delle attività da lei puntualmente illustrate, compreso il suo onorario. 

Null'altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Consiglio viene sciolto alle ore 22,00. 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

                 (Francesco Diemoz)             (Aldo Sabattini) 


